

## Bolsonaro y Lula van a segunda vuelta



# Octubre arranca con una suba récord en alquileres

El mes de octubre se inicia con un fuerte simbronazo y hará temblar el bolsillo de los inquilinos. Tras un septiembre que cerró con un incremento promedio del 65%, todo indica que en este mes, los aumentos se elevarán al menos dos puntos más. Se trata de subas inéditas y la perspectiva de pago se agravaría a partir de los ajustes que también evidenciarán las expensas comunes en las propiedades horizontales.

### CIUDAD



## Sin sexo callejero

Desde que se dispuso el pasado sábado 24, la prohibición de la oferta de sexo en las puertas de las casas de los vecinos frentistas, la Patrulla Municipal intervino en 14 denuncias. Por otro lado, se controlaron 767 vehículos y 55 fueron secuestrados.

### RELIGIÓN

## Peregrinación a Luján

“Madre, miranos con ternura, queremos unirnos como pueblo”. En medio de aplausos, cánticos y «vivas a la Virgen», miles de personas, en su mayoría jóvenes y grupos familiares, caminan hacia el Santuario de la Virgen de Luján en una nueva edición de la tradicional Peregrinación Juvenil. Una nutrida delegación de la Diócesis de Mar del Plata participó de la 48° Peregrinación Juvenil a Luján. Junto al padre obispo Gabriel partieron desde Liniers rumbo a Basílica.



### PAÍS

## Banderazo contra la toma de tierras en Villa Mascardi



### INDEPENDIENTE

## Sale Moyano, entra Doman

Fabián Doman, candidato a presidente por el frente 'Unidad Independiente' se consagró ganador en las elecciones generales de renovación de autoridades para la entidad de Avellaneda durante los próximos 4 años y resaltó que la amplitud de su inminente triunfo “pone la vara alta” en su próxima gestión.

La fórmula Doman-Néstor Grindetti (vicepresidente primero)-Juan Marconi (vicepresidente segundo) sumó la adhesión del 73 por ciento de los electores con el 75 por ciento de los votos escrutados. Doman reveló que el martes 11, sería la fecha prefijada para el traspaso de mando de autoridad. Y por último resaltó que el socio de Independiente expresó en las urnas “la bronca que le produjo la gestión de (Hugo) Moyano durante todo este tiempo”.